

Dienstag, 22. Juni 2021, Werra Rundschau / Lokales

Ein Name – zwei Straßen

Namensgleichheit führt zu Verwirrungen und Verirrungen



Das ist ein „S“ zu viel: Die Straße heißt richtigerweise Siedlungstraße, demnächst will die Gemeinde das Schild korrigieren. Foto: Gemeindeverwaltung

Nicht, dass da jemand meint, dass die Straße zwei Ortsteile miteinander verbindet. Nein. Die eine gibt es im Ortsteil Jestädt und sie heißt kurz und knapp Siedlung und die andere liegt im Ortsteil Grebendorf und heißt Siedlungstraße. Wer also nach dem Navi mit seinem Autos in die Siedlung nach Jestädt will, darf keinesfalls als Straßenbezeichnung Siedlung mit Straße ergänzen, weil er dann in Grebendorf landet.

Die Siedlungstraße in Grebendorf hat insgesamt 71 Häuser – die Siedlung in Jestädt ist wesentlich kleiner - sie hat nur 25 Hausnummern. In Grebendorf wurde die Siedlungstraße bereits

1933 bebaut, während die in Jestädt erst 1958 entstand.

Treibende Kraft war da der Siedlerbund Grebendorf und Jestädt, der die Bauherren nicht nur beratend unterstützte. Beide Bebauungen hatten ein soziales Anliegen der damals selbstständigen Gemeinden: Bauen mit Nachbarschaftshilfe auf preisgünstigen Grundstücken, die von der Fläche her groß genug waren, um dort auch diverse Kleintierhaltung betreiben zu können.

Heute haben viel Häuser ihr Aussehen verändert. Sie wurden aufgestockt, es wurde angebaut oder ganz neu gebaut.

Und wenn in Grebendorf auf einem neuen Straßenschild „Siedlungsstraße“ mit zwei „s“ in der Mitte steht, so ist das nicht korrekt und wird demnächst korrigiert. „Siedlungstraße mit einem „s“ muss es heißen. red/salz